
2014年 7月度定例理事会議事録 －速報－ 

 

2014年 7月 28日(月）19時 00分  スター会議室 四谷第一 

出席理事：西谷、中川、生木、橋本、坂、清水、野村、竹井、池田、菊地(俊）、村岡、屋代、 

     宮田 以上 13名 

委任状： 鈴木(議長に委任）、高橋(坂理事に委任）、細田(西谷理事に委任）以上 3通 

欠席理事：石井、増田、菊池(誠）、田井、檜垣、小倉(監事）、鹿住(監事） 

会社役員会：井口、草深  事務局：篠本、雪  書記：芝本 

議長：中川理事(ハンディキャップ委員会) 

出席理事 12名、委任状 3通(19時 00分)をもって 7月度理事会は成立。 

 

1．6月度定例理事会承認事項の確認(中川議長） 

  ・クラブハンディキャップ導入に伴い、JGA ハンディキャップの運用を個人に任せる

為、スコア提出用ボックスを撤去する事を承認した。 

  ・タバコ自販機の移動を事務局に依頼していたが、移動に費用がかかる事が判明し、

自販機を撤去する事を承認した。－＞自販機の撤去が遅れていた。事務局が確認し

たところ撤去も移動と同額の費用がかかる事が判明。－＞理事会は事務局に費用を

負担してもらい、自販機の撤去をお願いした。 

2．イベント委員会(菊地委員長） 

  今後の開場記念祭の企画充実の為、各委員会でコンセプト・コンテンツを話合い、イ

ベント委員会にフィードバックしてほしいとの要望があった。 

3．競技委員会(竹井委員長） 

  ・7 月 13日(日)、20日(日)に行われたミュアヘッド杯の結果報告。(男子優勝：清水栄

太郎、女子優勝：竹下香織 敬称略） 

  ・2014年 9月 22日(月)に行われる第 5回千葉レディース会参加の報告。 

  ・8月度月例会は男女・クラスを混合組合せで行う。 

  ・2015年度からの平日月例杯は原則第 2木曜日開催とし、従来の月例ルールを踏襲す

るが、使用ティーの選択肢があり、クラブハンディキャップ更新対象スコアとする。 

4．ハンディキャップ委員会(中川委員長） 

  7月度のハンディキャップ改正で 30名がハンディキャップ１マイナスとなった。 

5．クラブライフ委員会(坂委員長） 

  ・7月 26日(土)に行われたプールサイド パーティーの報告。 

  ・ホールインワンボーナスは開場記念祭から募集をしているが、まだ目標人数に達成

していないので事務局に募集告知を依頼した。 

  ・フェローシップ委員会より、ラウンジメニューについて月替わりメニューやワゴン

サービス的なものができないか検討を依頼された。また、理事よりショップの改造



を事務局と検討するよう依頼があった。 

  ・キッズプログラムの「稲刈り体験」を 9 月初旬に開催予定。詳細が決まり次第事務

局より告知。 

6．グリーン委員会(村岡委員長） 

  ・7 月 13 日(日)の活動報告。－＞新任の本吉キーパーから 7H/17H グリーン上に黒っ

ぽい病気(ダラースポット)があるが、日照が良くなる 8月にはなくなる見込みである

との報告があった。 

  ・9 月 14 日(日)に土太郎の「オープンハウス」が開催される。－＞土太郎の住居にメ

ンバーを招待し、バーベキュー・バンド演奏等開場記念祭のミニ版を予定。詳細が

決定次第、事務局より告知。 

  ・事務局より、以前からの懸案であったカート道の修理について説明があった。－＞

当初、連続休場日に修理をする予定であったが、33 か所の修理箇所が見つかり、1

週間では無理なので 4 か所の木の根が絡んでいる所から、水撒き・草刈の落ち着い

た涼しい季節になったら修理を開始し、連続休場日中に完成させるとのこと。 

7．フェローシップ委員会(生木委員長） 

  ・6 月 24 日(火)の活動報告。－＞CLAN 制度については何の為の導入かという事を明

確にしてほしいとの要望があった。 

  ・バス活用方法について委員会内での話合いがあった。－＞公共の路線バス(市原鶴舞・

茂原 他)も便利であり、事務局に時刻表が置いてあるので、活用してほしい。 

   又、コンペの際の貸切バスについては、事務局で紹介可能である。 

8．広報委員会(西谷委員長） 

  ニュースレター夏号の発送報告。 

9．役員会よりの報告(井口取締役） 

  ・クラブ組織一部改訂(青年部委員会・ジュニア育成委員会の新設による人数の変更)、

会社運営の一体化(理事の中から役付け理事を現在の理事長 1名・副理事長 3 名に加

え、常務理事として置き、常務理事会を設置。又、常務理事会は、経営特別委員会

委員長 1名を副理事長の内から選任し、他に経営特別委員 4名～6名を選任し経営特

別委員会を設置。－＞常務理事会・経営特別委員会・取締役会は毎月 1 回合同で開

催する。 

  ・上記クラブ組織一部改訂と会社運営の一体化について、クラブ定款・運営規則・理

事及び監事の選任に関する規則の一部変更が必要になるが、11 月の会員総会前の 9

月の理事会での議決事項の確認が必要な為、理事会は全員一致で承認した。(但し、

多少の変更箇所がある事を了承し、9月の理事会で報告。) 

10．CLAN構想の進捗状況について(深草取締役） 

  ニュースレターと共に CLAN構想のお知らせを送付。(担当：松本良三氏)－＞8月下旬

には約 80CLANヘッドの方に連絡し、9月中旬以降に説明会を開催。１CLAN10名程



度になる予定。－＞CLANフレンドは平日のみの特典で考えている。 

11．営業報告(雪支配人） 

  ・6月の売上実績は 2,405万円、前年比 270万円マイナス、来場者数は 2,307名で前年

比 159名減であった。又、7月の売上実績(7月 27日現在)は 2,383 万円、前年比 10

万円のマイナス、来場者数は 2,280 名で前年比 152 名増であった。来場者数が増加

しているのに売り上げが減収しているのは平日組売りの利用者が多い為と思われる。

又、テイクアウト惣菜を 4 月から再開し、6 月は 59,546 円、7 月(7 月 27 日現在)は

51,547円の売り上げがあった。 

  ・コジロー会員は 6月に普通会員 3名、7月は家族会員 1口 2名の入会があり、累計(6

月末)は普通会員 47名、家族会員 14口 28 名、合計 61 口 75名となった。コジロー

会員制度が 8 月で 1 年の期限を迎えるので、普通会員・家族会員への入会を勧めて

行きたい。 

  ・平日組売りは 6月のメンバー・ゲスト・ビジター(以下M・G・V)134組 531名、イ

ンターネット利用者は 34組 129名であった。7月(7月 27日現在)のM・G・Vは 108

組 427名、インターネット利用者は 22組 81名であった。 

  ・8月のお盆の時期は平日扱いになるので、メンバーの来場をお願いしたい。 

  ・9月 1日以降のプレー料金表に関して、親族会員欄かつジュニアの料金を理事会の了

承なく掲載し、送付した事への謝罪があった。 

  ・11 月 27 日(木)はメンバーのコンペの為貸切にしたい。－＞理事会は了承。又、10

月中の土曜日にも 25組のコンペの希望があるが、土曜日という事もあり、事務局は

考慮中。理事会は土曜日の増収になる為、メンバー枠が少なくなるが事務局に検討

を依頼。 

次回理事会は 9月 8日(月) 19時 00分～ 場所未定 

議長はフェローシップ委員会 橋本理事(予定) 


